

21.12.2011 - 10:42 Uhr

Caritas distribue des colis d'aide d'urgence aux victimes de la tempête tropicale Washi / Caritas libère 100'000 francs pour les Philippines

Lucerne (ots) -

Caritas Suisse apporte une aide d'urgence à 3000 familles victimes des inondations dévastatrices qui ont frappé les Philippines. Pour ce faire, l'organisation libère un montant de 100'000 francs.

La tempête tropicale Washi qui a traversé les Philippines vendredi dernier n'a laissé que désolation derrière elle. Plus de 950 personnes ont perdu la vie dans les eaux en furie et les éboulements, et la tempête a arraché à des dizaines de milliers de personnes, qui se trouvent désormais sans abri, tout ce qu'elles possédaient.

Par le biais de son partenaire sur place, l'organisation «Citizens'Disaster Response Center» (CDRC), Caritas distribue une aide d'urgence à 3000 familles dans les villes fortement touchées de Cagayan de Oro et d'Iligan, sur l'île de Mindanao. Les familles reçoivent un colis de première nécessité contenant de l'eau potable, du riz, du poisson sec, des légumineuses, des boîtes de sardines, de l'huile alimentaire, du sucre, du savon, des matelas et des couvertures. La composition et la distribution des colis sont assurées par des bénévoles. Le projet d'aide d'urgence va être soutenu par la Chaîne du Bonheur.

Caritas Suisse vous remercie pour les dons versés sur le compte postal 60-7000-4, mention Inondations aux Philippines, ou directement en ligne sur le site: www.caritas.ch

Contact:

Stefan Gribi
Responsable du secteur information
Tél.: +41/41/419'22'37

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100710460> abgerufen werden.